

# L'ACTUALITÉ EN FLASH

OISE

## **Les policiers auraient incendié leurs voitures**

Dans la nuit du 13 au 14 février, les véhicules personnels de deux policiers étaient incendiés à quelques heures d'intervalle à Sainte-Geneviève, puis Lachapelle-Saint-Pierre, deux villages situés dans le sud de l'Oise. Les deux fonctionnaires travaillent au commissariat de Sarcelles (Val d'Oise). Lundi, le policier qui habite Lachapelle, avouait être à l'origine de l'incendie de sa Citroën. Selon nos confrères du *Parisien*, il a ensuite indiqué aux enquêteurs que son collègue avait également mis le feu à sa voiture, sans qu'ils se soient concertés. Le fonctionnaire de Sainte-Geneviève et son épouse ont été mis en examen pour tentative d'escroquerie, dénonciation d'un délit imaginaire et mise en danger d'autrui.